



Kenalkan Potensi Kawasan Cagar Budaya Lewat FESTA 2022

YOGYA, TRIBUN - Pemkot Yogyakarta berupaya menonjolkan karakteristik yang dimiliki empat Kawasan Cagar Budaya (KCB) yang berada di wilayahnya, lewat "Festival Jogja Kota (FESTA) 2022". Kegiatan itu, bakal digulirkan di Embung Giwangan, Umbulharjo, Kota Yogyakarta, Jumat (1/12).

Kepala Dinas Kebudayaan Kota Yogyakarta, Yetti Martanti, menyampaikan, dengan luas wilayah 32,5 km atau hanya sekitar 1,02 % luas DIY, Kota Pelajar memiliki empat KCB. Meliputi, Kotagede, Kraton, Pakualaman, serta Kotabaru, yang masing-masing mempunyai keunikan, maupun karakteristiknya sendiri.

Keempat KCB tersebut memiliki latar belakang sejarah serta kehidupan sosio-kultural yang berbeda, dengan karakteristik dan keunikannya. Kotagede menjadi representasi awal periode Mataram, sementara Kraton dan Pakualaman adalah babak baru tempat dimana pondasi Kraton Ngayogyakarta dan Kadipaten Pakualaman didirikan.

Bertempat tidak jauh dari Kraton, Malioboro menjadi bagian dari sumbu filosofis sekaligus cerminan pluralisme masyarakat Kota Yogya-

karta dengan beragam etnis hidup di dalamnya. Terakhir, KCB Kotabaru adalah sisi modernitas Kota Yogyakarta yang sedari awal didesain pemerintahan Kolonial Belanda sebagai tempat tinggal orang-orang Eropa.

"FESTA 2022 diselenggarakan untuk menampilkan karakteristik dan keunikan sosio-kultural, yang dimiliki setiap KCB," urai Kadibud Kamis (1/12).

FESTA 2022 bakal menampilkan seni pertunjukan potensi wilayah kolaborasi masyarakat 14 Kemantren se-Kota Yogya yang terklasterisasi dalam KCB. Sesuai rancangan FESTA 2022 bakal dimeriahkan oleh penampilan deretan artis Yogyakarta seperti DJ Dylan, Kabaret Show, Musik Angkringan, Udara Baand, Rubah di Selatan, FL-KFSTVLS, Evanloss hingga The Rain. Kemudian, setiap sore akan digulirkan pula sesi diskusi interaktif melalui kegiatan 'Afternoon Tea'.

"Festival Jogja Kota terbuka untuk umum dan gratis, jadi tidak dipungut biaya. Warga masyarakat silakan datang menyaksikan FESTA sejak dimulainya acara pukul 15.00 sampai selesai," pungkas Yetti. (aka)

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. Dinas Kebudayaan	Netral	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 05 Oktober 2024
Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
NIP. 19690723 199603 1 005